



## Acude Noroña a Chilpancingo para hablar a favor de la reforma judicial de AMLO



En medio de una discusión pública y de protestas en el todo el país, incluido Guerrero, el todavía diputado federal y senador electo de Morena, Gerardo Fernández Noroña, acudió a Chilpancingo para defender la reforma judicial planteada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En una asamblea realizada la mañana de hoy, en la alameda central Granados Maldonado, Fernández Noroña dijo que la reforma judicial, que incluye la elección por voto popular de jueces y magistrados, "es un mandato del pueblo".

Agregó que oponerse a la mencionada reforma es una actitud "racista, clasista. Es de una arrogancia majadera, decir '¿cómo se atreven los plebeyos a querer designar a los jueces? Si nosotros tenemos 800 doctorados'. Ahora resulta que el poder judicial se siente por encima de los dos poderes y por encima del pueblo. Si el pueblo paga el salario de las personas juzgadoras, porque no las va a elegir si las mantiene", defendió.

Agregó que la aprobación de la reforma al poder Judicial y la obtención de la mayoría en la Cámara de Diputados, "son un regalo de despedida" para el presidente López Obrador.

<https://suracapulco.mx/impreso/1/acude-norona-a-chilpancingo-para-hablar-a-favor-de-la-reforma-judicial-de-amlo/>